

学校だより

竜門っ子

第4号（夏休み号）

令和6年 7月

紀の川市立竜門小学校

校長 小栗 由季子

楽しい夏休みを！

夏休みまであと10日ばかりとなりました。校内には子どもたちのワクワクした気持ちがあふれ出ているようです。4月に入学・進級してから、頑張り続けた1学期が終わります。ここで少し、心と体をゆっくり休めて、2学期に向け、力を蓄えるよいお休みとなるとうれしいです。

さて、17・18日は1学期の総まとめとして個人懇談会があります。1学期間のお子様の「学校での様子」をお伝えするとともに、夏休みの過ごし方など、楽しく2学期を迎えられるようにご相談をお願いします。また、懇談会でお渡しする通知表は、1学期の子ども達の頑張り进行评估したものです。頑張ったことはたくさん褒めてあげてください。そして、さらなる成長への課題を一緒に考え、2学期につなげられるようご協力をお願いします。



夏休み中は子ども達の生活の中心はご家庭になります。いつもより自由に過ごせる時間が多くなる夏休み。子どもたちが大好きな夏休みが、安全で有意義なものとなりますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

8月・9月行事予定表 ⇒



竜門小学校ホームページ ⇒



昔遊び(1・2年)・民生児童委員会



いつもは冬に行っている「昔遊び」を、今年は6月7日に行いました。9名のボランティアさんに参加いただき、「おはじき、だるまおとし、けん玉、コマ回し、あやとり、お手玉」を教えていただきました。たくさん種類があったため、それぞれの体験時間が少なかったのが残念でしたが、とても楽しい時間を過ごすことができました。民生委員さんはじめ

ボランティアの皆様、ありがとうございました。

同日に民生児童委員懇談会も開催しました。授業参観や「昔遊び」の実施で、子どもたちの「今」を感じていただきました。懇談会では、スライドを用いて学校の概要について紹介・説明を行いました。今年も一年間どうぞよろしくお願い申し上げます。



水泳授業スタート！（全学年）

今年も職員＋4・5・6年生でプール清掃を行い、24日にプール水泳の授業がスタートしました。



しかし、プールが始まる頃から梅雨の雨続きでなかなか大好きなプールには入れず、子どもたちは



がっかり…。その後は猛暑が続き、熱中症を警戒しながらのプール授業です。そんな中、水に入る機会が多くなる夏休みに向け、「着衣水泳」も実施しました。

市教委学校経営訪問

6月24日は学校訪問。今年度は、市教委・県教委より6名の皆様に来校いただきました。午前中は公開授業（全学年）、午後は研究授業（5年）を参観いただき、本校研究主題「伝え合う子ども育成」の取り組みについて、協議を行いました。いただいたご指導・ご助言をこれからの実践に活かしていきます。ありがとうございました。



救急救命講習（6年・職員）

6月26日は恒例の救急救命講習。今年も6年生と教職員が受講しました。AEDの使い方や心肺蘇生法（胸骨圧迫）の方法を教えていただき、実習を行いました。正しい知識を持っていることで救える命が増えていきます。事故があったとき、ためらわず行動できるよう、学んだことをしっかり覚えておいてください。



不審者対応避難訓練（全学年）

6月27日には、青少年センター、竜門駐在所の協力を得て、校内に侵入した不審者から身を守る避難訓練を行いました。今年は校内に不審者が侵入する様子を全クラスにオンライン配信し、臨場感のある訓練となるようにしました。避難の後は、青少年センター指導員より「今日はイカのお寿司一人前」について教えていただきました。毎年行っているので、「知ってるよ！」という児童が多く、頼もしい限りでした。



留守番電話の設置について

7月1日より教員の働き方改革の取り組みの一環として紀の川市小中学校に留守番電話が設置されました。本校においては、**午後5時30分（冬季5時）～翌午前7時30分を留守番電話対応の時間帯**に設定しています。（夏休みなどの長期休業中は、正規の勤務時間（8:10～16:40）以外は留守番電話対応です。）保護者の皆様にはご理解・ご協力をお願いいたします。